



Contre le Contrat Première Embauche Unis pour préserver le CDI

Dans l'urgence, bouleversant son calendrier et au mépris de toute concertation, le gouvernement étend la période d'essai de 2 ans aux salariés de moins de 26 ans pour toutes les entreprises.

Comme dans le contrat nouvelle embauche, le jeune pourra être licencié à tout moment pendant 2 ans sans que l'employeur soit tenu à une quelconque justification.

Le salarié évoluera dans une situation d'extrême fragilité qui aura des répercussions sur sa condition sociale dans l'entreprise.

Dans un tel cadre, comment revendiquer :

- ➡ sur les salaires,
- ➡ la durée du travail,
- ➡ les conditions de travail,

quand votre employeur peut vous licencier à tout moment et sans motif ?

Le contrat première embauche est le 15^{ème} type de contrat de travail à disposition des employeurs, et bien que les mesures de précarisation et d'exonération de cotisation d'entreprise depuis 20 ans n'ont créé aucun emploi, le gouvernement continue sa marche en avant soutenu par le MEDEF qui fait de la surenchère libérale à tout va . Le 1^{er} Ministre annonce d'ailleurs dans le même temps des mesures favorisant cumul, emploi-interim, emploi-retraite, car il veut redéfinir la notion même de contrat de travail.



Toutes ces décisions organisent uniquement le remplacement d'emplois stables par des emplois précaires.

C'est la mort programmée du CDI.

64% des français craignent l'extension de la précarité

68% des jeunes partagent ce jugement pour le CPE

Ce n'est pas le contrat de travail qui crée l'emploi. Le statut d'emploi des jeunes est déjà très flexible et très précaire et pourtant leur taux de chômage est deux fois supérieur à celui des autres salariés.

Les jeunes ont droit à l'avenir, droit de faire des projets.

La CGT exige le retrait du CPE,

C'est pourquoi, l'UD des syndicats CGT du Vaucluse appelle à participer à la manifestation unitaire, y compris en posant la question de l'arrêt de travail partout où les salariés le décideront

Rassemblement Manifestation

**7 FEVRIER - 12h00
Gare Centrale - Avignon**

Avignon , le 30 janvier 2006